

Atiende el fondo de la vivienda del ISSSTE a mil 146 damnificados del huracán "Karl" en Veracruz

En sólo tres semanas, desde que el huracán "Karl" impactara las costas de Veracruz, el Fondo de la Vivienda del ISSSTE ha atendido a mil 146 damnificados en sus viviendas, informó el Vocal Ejecutivo en su segunda visita a esa entidad y los nueve municipios afectados.

"La preocupación del gobierno del Presidente de la República es la seguridad personal de los miembros de las familias trabajadoras, de su vivienda y de su patrimonio", resaltó durante una reunión de seguimiento a las acciones del Fondo de la Vivienda del ISSSTE para atender a los afectados.

Asimismo, respaldó la posición del titular de la Secretaría de Desarrollo Social Federal, en el sentido de evitar en el futuro la construcción de viviendas en zonas de riesgo. "FOVISSSTE será una institución que cuide la integridad de la gente, y responda al llamado de lograr una total coordinación entre autoridades para detener el otorgamiento de créditos en zonas donde haya alertas de riesgo", señaló.

Destacó que desde el lunes 20 de septiembre, el Fondo estableció un grupo de trabajo con organizaciones sindicales, notarios públicos, constructores y compañías aseguradoras para hacer efectivos los cobros de los seguros.

"Las dirigencias del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE) y la Federación de Sindicatos de

Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) han sido clave en el proceso de apoyo del FOVISSSTE a sus acreditados —añadió—, y es fundamental reconocer su gran aportación en el recuento de los daños y en mantener un contacto permanente con los afectados".

El Vocal Ejecutivo informó que a la fecha se han emitido 400 cheques, en beneficio del 35 por ciento de las personas que hasta hoy reportaron daños en sus casas-habitación; y estos apoyos representan un monto aproximado a tres millones 500 mil pesos.

"No quedará ningún trabajador sin atender y las brigadas permanecerán en Veracruz hasta que sea necesario", indicó el funcionario al mencionar que se atienden en promedio a 64 personas diarias desde la contingencia.

Los apoyos han sido por hasta 30 mil pesos para reposición de menaje de casa o contenidos; de cinco mil pesos en promedio por gastos extraordinarios, y de montos variables sin límite por concepto de daños a la vivienda, sujetos a un peritaje.

El Vocal Ejecutivo del Fondo de la Vivienda del ISSSTE estuvo acompañado por Epifanio Méndez, del Colegio de Seguridad y Derechos Sociales del SNTE; Carlos Martínez Aguilar, Secretario de Vivienda de la FSTSE; José Luis Pantoja, Presidente Colegiado de la FEDESSP, y por Marcos Orduña, Presidente de Canadevi en Veracruz.



El Vocal Ejecutivo del FOVISSSTE, Manuel Pérez Cárdenas, durante una reunión de trabajo en Veracruz donde informó que se han atendido mil 146 damnificados del huracán "Karl".

